
令和７年度 第３回鳳来中部地域協議会 会議録 

日 時 
令和７年６月１３日（金） 

午後７時００分～午後９時３０分 
場所 

市民センターほうらい 

集会室２，３ 

出席者 
委員 ２１名  

事務局 ５名  

欠席者 １名 傍聴者 なし 

議題・議事・発言等 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 事務局説明  

４ 審査（プレゼンテーション）  

（１）長篠こども園おひさまクラブ  

（２）蔵平元気はつらつ委員会  

（３）小川区自治会  

（４）リリオ・ブランカ（オカリナ愛好会）  

（５）コトトモ SHINSHIRO 

（６）大字長篠行政区  

（７）乗本万灯の麦を作る会  

（８）乗本区長会  

（９）本久通学班保護者会  

５ 審査結果のとりまとめ  

６ 地域活動交付金追加募集について  

７ 地域活動交付金事業のマイレージ対象活動について  

８ その他  

・協議会の日程  

（１）第４回鳳来中部地域協議会（地域自治区予算の編成）  

   令和７年６月２７日（金）１９時００分から 市民センターほうらい 集会室 3  

（２）第５回鳳来中部地域協議会（地域自治区予算事業の選定）  

   令和７年８月１日（金）１９時００分から 市民センターほうらい 集会室 3  

・奉賛会からのお知らせ  

会議内容 
第３回 鳳来中部地域協議会 

 

令和７年６月１３日（金） 

午後７時００分～午後９時３０

分 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

外山会長 

議事に先立ち、事務局から議事録署名人として淺井勝弘委員と石野泰敏委員を指名 

した。 

 

３ 審査会の進行 

 ◯事務所長よりあいさつ 

 ◯事務局より、資料に沿って審査の流れ等を説明。 

  ・応募期間の４月１日から５月１６日までの間に９件の申請があった。 

  ・申請額の合計は９団体で２，１５５千円となり、予算額１，８０６千円の予算を

３４９千円オーバーしている。 

  ・プレゼンテーションの時間は一団体あたり説明７分、質疑応答３分。 

・事前にとりまとめた質問と申請者からの回答については、資料２のとおり。採点 



をする際の参考に各自ご確認してもらう。 

・団体に質問をする際は、挙手のうえ、行政区名と氏名をおっしゃってから質問を 

始めて頂きますようお願いしたい。 

・採点及び説明者の入替え時間を２分程度見込んでおり、その間に採点票への記入  

をお願いしたい。 

・採点にどうしても迷う場合は、配布資料の「判断の目安」を参考にしてほしい。 

・採点票下部の意見欄には、事業を実施するうえで条件として付けた方がいいと思  

うことを記入していただき、団体への質問や感想を記入しないようにしていただ 

きたい。 

・審査終了後の審査結果取りまとめについては非公開で行うこととなっている。 

・採択についての最終判断はこの審査会の結果を基に、市長が交付金の交付を決定  

することとなっている。各団体への結果は後日、文書にて通知される。 

 

４ 審査 

９団体が順番に発表・質疑応答を実施した。 

  ①長篠こども園おひさまクラブ 

  【質疑応答】 

   ・見積書に記載されている３人工とは、１人が３回作業をするということでいい  

のか？ 

   →１人が３回作業をする。 

 

②蔵平元気はつらつ委員会 

  【質疑応答】 

   ・質疑なし 

 

③小川区自治会 

  【質疑応答】 

   ・質疑なし 

 

④リリオ・ブランカ（オカリナ愛好会） 

 【質疑応答】 

   ・質疑なし 

   

⑤コトトモ SHINSHIRO 

  【質疑応答】 

   ・会場へ通う際の事故や会場での病気等、緊急対応についてどのように考えてい

るか？ 

→別事業で保険に加入をする予定で、本事業にも適応される。参加申し込みがあ

った保護者とは必ず連絡先を交換するなど繋がるようにするため、緊急時は保

護者と必ず連絡がとれる体制とする。 

 

  ⑥大字長篠行政区 

  【質疑応答】 

   ・質疑なし 

 

⑦乗本万灯の麦を作る会 

  【質疑応答】 

   ・質疑なし   

 

⑧乗本区長会 

  【質疑応答】 

   ・質疑なし   

 

⑨本久通学班保護者会 

  【質疑応答】 

   ・質疑なし   

 



 

●公開審査終了（傍聴者・申請団体退席） 

  審査票の集計 

 

５ 審査結果取りまとめ 

 ・事務局より下記の採点結果と寄せられた意見について説明。 

 ・全ての団体が採択要件の３０点以上を満たしたが、予算額を超える状況であるため、

平均得点が高い順で採択を決定する。減額での採択及び不採択となる団体があるこ

とを説明。 

「採択」 

 長篠こども園おひさまクラブ、小川区自治会、大字長篠行政区、乗本万灯の麦を作 

る会、乗本区長会、本久通学班保護者会 

「採択(減額)」 

蔵平元気はつらつ委員会 

 「不採択」 

リリオ・ブランカ（オカリナ愛好会）、コトトモ SHINSHIRO 

 

【質疑応答】 

  無し   

 

 【交付決定通知書に記載すべき意見について】 

  【長篠こども園おひさまクラブ】 

  ・駐車場整備は市に補助を依頼しては？ 

→参考意見として伝えたい。（事務局） 

  【リリオ・ブランカ（オカリナ愛好会）】 

  ・プレゼンテーションが優秀。 

→参考意見として伝えたい。（事務局） 

  【コトトモ SHINSHIRO】 

  ・有益な活動です。長く続けてほしいです。 

→参考意見として伝えたい。（事務局） 

【乗本万灯の麦を作る会】 

  ・すばらしい活動です。是非継続してください。 

   →参考意見として伝えたい。（事務局） 

【乗本万灯の麦を作る会】 

・公民館運営会の設立を明確にして管理して欲しい。 

→参考意見として伝えたい。（事務局） 

・公民館の備品の更新費用は本来地元住民の寄付により実施すべきもの。本件が承

認されるのであれば、各地区共に公平な扱いをすべき内容です。不公平感は免か

れない。 

 →協議会の課題となる内容であるため申請団体には通知せず今後協議会で検討

していく。（事務局）  

【本久通学班保護者会】 

・本久区長会もバックアップ必要である。 

→参考意見として伝えたい。（事務局） 

・防犯カメラの設置は一般的なものであり、行政中心でなく公安中心に推進すべき

事業です。再検討してほしい。 

 →協議会の課題となる内容であるため申請団体には通知せず今後協議会で検討

していく。（事務局）  

 

【質疑応答】 

  無し 

   

【採決】 

賛成多数により、事務局説明のとおり採択とし、いただいた意見については、事務

局提案のとおり参考意見として各団体へ伝えることとなる。 

 

 



６ 地域活動交付金追加募集について 

・予算残額が概算で３０万以下となっているので、追加募集は行わないことにする。 

 

【質疑応答】 

  無し 

 

７ 地域活動交付金事業の鳳来中部マイレージ対象活動について 

  ・地域全員に対し募集する事業を対象としたいため、鳳来中部マイレージ事業の対

象となる活動は無しとしたい。 

  《質疑応答》 

  ・チラシに長篠こども園の奉仕作業が対象となっているが、活動交付金の活動と一

緒か？別の活動であれば一緒にしてあげた方が、協力者が増えるのでは？ 

   →別活動と認識をしているので、長篠こども園おひさまクラブに伝えておく。 

    

８ その他 

・今後の日程 

（１）第４回鳳来中部地域協議会（地域自治区予算の編成）  

    令和７年６月２７日（金）１９時００分から 市民センターほうらい集会室 3  

（２）第５回鳳来中部地域協議会（地域自治区予算事業の選定）  

    令和７年８月１日（金）１９時００分から 市民センターほうらい集会室 3  

  

・奉賛会からのお知らせ 

  前年実施したアンケート結果がまとまったため、地域へ回覧をお願いしたい。 

  

 

（終了 ２１時３０分） 

 

 

 


